
Ce qui me rend heureuse, c'est ce

moment de béatitude que vous

ressentez lorsque tout est parfait,

cet instant suprême où tout va

bien, tout coule de source, où les

choses les plus précieuses de votre

existence sont à vos cotés et que

l'on ne se soucie de rien, ni du

temps ou du lieu où l'on est, que

l'on partage tout simplement avec

délectation cet instant et où l'on

arrive à se dire que tout est

possible, une vraie porte ouverte

sur l'espoir…

Harmonie 21 ans Villetaneuse

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

